opusdei.org

## Primeros actos conmemorativos

Con el inicio del año del Centenario del beato, se han puesto en marcha los actos previstos para profundizar en su figura y en su herencia espiritual. Informamos de actos en Roma, Barbastro y Viena.

09/01/2002

1.200 personas de 57 países participan ya en un congreso internacional convocado en Roma. Bajo el título de "La grandeza de la vida corriente", los congresistas analizas cuestiones como la familia, el desarrollo, la educación y la integración social a la luz del mensaje de Josemaría Escrivá.

En la apertura monseñor Javier Echevarría dijo que desde 1928 (año de la fundación del Opus Dei) el beato Josemaría proclamó la búsqueda de la "plenitud de la vida cristiana en las circunstancias ordinarias", donde la Providencia divina ha situado a cada uno y, muy concretamente, "a través del trabajo profesional, que se convierte así en medio e instrumento de santidad y apostolado".

En el núcleo del mensaje de Escrivá yace, dijo su sucesor, "la audaz formulación del materialismo cristiano como algo opuesto a los materialismos cerrados al espíritu". Ese 'materialismo cristiano' llevaba al beato a "valorar altamente las realidades terrenas, a referirlas a su Creador y a tratar de convertirlas en instrumento de apostolado".

El congreso, que concluirá en Roma el día 12 puede seguirse en directo a través del la página web https://www.escriva2002.org.

El día de su apertura, se proyectó un documental realizado por Alberto Michelini que, bajo el mismo título del Congreso romano, muestra en 30 minutos la jornada habitual de varios personas que intentan vivir su día en presencia de Dios. El vídeo se distribuirá en inglés, italiano y español.

## Celebración en su ciudad natal

Más de mil personas asistieron el día 8 en la catedral de Barbastro a la concelebración eucarística de inauguración del centenario en la ciudad que vio nacer a Josemaría Escrivá. El obispo Juan José Omella destacó que el beato altoaragonés "vivió enraizado en Cristo", y "se reconoció, con gozo, hijo de la Iglesia, a la que amó apasionadamente".

Omella dijo también que "hemos de dar gracias a Dios por lo que la Obra ha sido para la Iglesia y para tantas personas a las que ha ayudado a conocer y a amar más a Dios. Damos gracias, dijo también, por la actividad apostólica y misionera de todos los miembros de la Obra".

Treinta sacerdotes concelebraron el obispo. El vicario regional de la Prelatura en España, monseñor Tomás Gutiérrez destacó que "Barbastro resultó clave en la forja de la personalidad humana y espiritual del beato Josemaría. Este ilustre hijo de Barbastro mantuvo siempre la relación con la ciudad, autoridades y amigos, y estos correspondieron con gran generosidad a aquel cariño".

Barbastro contará con un matasellos conmemorativo del centenario y el día 9 arzobispo de Zaragoza, Elías Yanes, preside una ceremonia en El Pilar

## Placa en la catedral de Viena

En Viena (Austria), el cardenal Schönborn ha descubierto una placa en la catedral en la que se rememora la plegaria del beato Josemaría ante el icono de la Virgen María Pocs.

Ante esta imagen rezó una oración que han repetido desde entonces muchos austríacos: "¡Santa María, Estrella del Oriente, ayuda a tus hijos!". La colocación de la placa es una muestra de agradecimiento a la Virgen por la libertad que han alcanzado los países del Este. En ese acto en la catedral, se estrenó además la obra musical 'Missa in honorem beati Josephmariae', del joven compositor Nikolaus Schapfl.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/primerosactos-conmemorativos/ (12/12/2025)